
Interview exclusive de Lilian
Serre, jeune candidat RN  en
Seine-et-Marne  pour
Résistance républicaine
écrit par Jules Ferry | 9 mai 2021

https://resistancerepublicaine.com/2021/05/09/interview-exclusive-de-lilian-serre-jeune-candidat-rn-en-seine-et-marne-pour-resistance-republicaine/
https://resistancerepublicaine.com/2021/05/09/interview-exclusive-de-lilian-serre-jeune-candidat-rn-en-seine-et-marne-pour-resistance-republicaine/
https://resistancerepublicaine.com/2021/05/09/interview-exclusive-de-lilian-serre-jeune-candidat-rn-en-seine-et-marne-pour-resistance-republicaine/
https://resistancerepublicaine.com/2021/05/09/interview-exclusive-de-lilian-serre-jeune-candidat-rn-en-seine-et-marne-pour-resistance-republicaine/


C’est  toujours  agréable  quand  un  ami  de  Résistance
républicaine accepte de prendre un peu de temps pour nous
parler de ses projets.

A 31 ans le 10 mai (Bon anniversaire !), il se  présente aux
départementales et aux régionales sur la liste de Jordan
Bardella ! Bravo !

Merci Lilian pour ces quelques mots  aux lecteurs de RR :
nous  avons  plus  que  jamais  besoin  de  bonnes  nouvelles,
d’exemples  de  jeunes  combatifs  comme  vous  et  votre
témoignage  va  nous  faire  du  bien.



Bonjour  Lilian,  quels  sont  vos  projets  pour  les
prochaines échéances électorales ?

Bonjour,  très  bonne  question  en  effet  les  prochaines
échéances seront décisives pour l’avenir de notre pays, le
camp anti-national ne ménage pas sa peine pour nous faire
vivre dans la peur et pour nous asservir toujours plus !

Dans ce contexte, il est évident qu’en cas de victoire aux
départementales  ou  aux  régionales,   je  me  consacrerai
pleinement à la défense des intérêts des citoyens de mon
canton  dans  une  démarche  pleinement  protectionniste  et
sécuritaire : malheureusement, les récents événements nous
démontrent chaque jour la justesse de notre combat.

Mais si vous faites référence à la présidentielle et aux
législatives de 2022 je ferai tout mon possible pour la
victoire du camp patriote et de Marine. Par ailleurs si
Aymeric Durox [resp. RN] me renouvelle sa confiance, je me
tiens à la disposition du parti pour les législatives et
porter  toujours  plus  haut  les  valeurs  patriotiques  et



traditionnelles.

Je précise néanmoins que je ne suis pas comme certains une
girouette qui court après la gamelle, hors de question de
cumul. (…)

 

Vous venez de  Corrèze: comment est la vie là-bas par
rapport à l’Ile de France ? Et quels dangers voyez-
vous venir pour nos villages encore préservés ?

 

La vie en Corrèze a malheureusement beaucoup changé depuis
mon départ avec la gendarmerie en 2012.  Elle est certes
plus tranquille et douce et j’ai toujours grand plaisir à
retourner vers ma famille qui se situe entre Egletons et
Vitrac-sur-Montane, en terre Chiraquienne. Pour tout vous
dire, il y avait déjà des rixes régulièrement entre les
Rugbymen  du  club  d’Egletons  et  les  délinquants  de  la
communauté turque qui n’hésitaient pas à tendre des pièges
aux joueurs après la troisième mi-temps au Bar Les Remparts.

Bien sûr le PSIG local ferme les yeux sur les représailles,
laissant le peuple se faire justice lui-même. J’ai également
vu beaucoup de femmes de la communauté turque locale se
radicaliser, et par exemple passer du jean baskets avec
juste un foulard se mettre à porter subitement la burqa.

Certaines des filles turques qui étaient avec moi en 5ème
ont par ailleurs été mariées de force, portent aujourd’hui
la burqa et sont dans des unions polygames, ce qui n’était
jamais arrivé auparavant.

Mon  constat  est  donc  très  pessimiste.  En  effet,  le
changement de civilisation est en cours et pas un seul coin
de notre douce France n’est épargné à mon grand regret…

La  seule  alternative  est  le  sursaut  civilisationnel  ou



l’asservissement  (Dhimmitude).  Dans  ce  contexte,  les
Français de cœur ou de souche vont avoir tôt ou tard un
choix à faire, à savoir le combat, quitte à prendre des
coups comme j’en ai fait l’amère expérience, ou la facilité
et de collaborer pacifiquement dans un premier temps, pour
ensuite voir ses voisins, ses amis disparaître.

Notre courage nous a fait résister au troisième Reich, il va
nous  falloir  affronter  le  quatrième  et  les  héritiers
idéologiques d’Hitler et du Grand Mufti de Jérusalem. 

Pouvez-vous nous parler du point de deal près de chez
vous ?

Et bien je n’en pouvais plus de voir les rodéos et le
trafic de stupéfiants et d’armes à feu dans ma rue alors
j’ai déposé plusieurs plaintes et pris de nombreuses photos
que j’ai transmises au Major M. du commissariat de Moissy
Cramayel.  Après  plusieurs  relances,  j’ai  enfin  reçu  une
réponse  comme  quoi  les  dealers  en  bas  de  mon  immeuble
avaient déjà entre 16 et 18 condamnations pour trafic de
stupéfiants et rodéo. Le policier me remercie pour mon aide
précieuse mais avoue ne pouvoir rien faire car il y existe
en tout seulement un seul équipage de BAC pour 13 communes
(Moissy, Melun, Vert saint Denis etc…) !

On  comprend  pourquoi  le  désir  de  s’armer  face  aux
trafiquants  est  pour  nos  concitoyens  une  nécessité,  et
j’avoue que compte tenu de mon étiquette RN et ex-Gendarme,
j’y ai moi-même songé [Note : Lilian a été sérieusement «
ennuyé » lors des municipales].

 

Dans votre travail de chef de sécurité, vous voyez pas
mal  de  situations.  La  tendance  est-elle  plutôt  au
calme ou à la  tension ?

 



Pour être clair, dans mon travail actuel [sécurité], je suis
plutôt à l’abri même si les manifestations du centre de
Paris et les Black-Blocs constituent mon principal problème.
Mais dans mes précédentes affectations notamment en 2016  au
centre  commercial  Bel-Est,   j’ai  clairement  constaté  un
clivage entre citoyens, à savoir Juifs et Français d’un
côté, et immigration afro-maghrébine de l’autre, avec une
méfiance teintée de rejet.

Le problème du terrorisme islamique et du fossé culturel est
central  car  les  uns  approuvent  les  djihadistes  par
solidarité culturelle ou par antisémitisme, les autres se
méfient à cause des différents attentats et d’un sentiment
réel d’impunité et de déclassement. 

J’ai eu dans ce cadre à gérer de nombreux conflits entre
clients sur fond de racisme ou de menace d’attentat. Je
pense sur ce point que nous avons franchi un cap qui nous
contraint à ne plus chercher à ménager la chèvre et le chou.
Les demi-mesures ne sont plus d’actualité sous peine d’une
guerre civile ouverte.

Le  premier  ministre  Libanais,  il  y  a  5  ans  dans  une
interview  accordée  à  votre  confrère  Pierre  Jovanovic,
expliquait que le destin de la France c’est le Liban avec
dix ans de retard!

Nous sommes aujourd’hui en plein dans cette réalité.  

Parlons  de  deux  figures  de  la  politique  de  votre
secteur géographique.

-Bernard Tapie, qui s’est fait rouer de coups dans son
moulin de Combs la Ville, à seulement quelques kilomètres de
chez vous, par des individus de la diversité.

Quand il dit sur TF1 qu’il n’a pas mérité cela, diriez-vous
qu’il a tout compris ?



-Je dirais que Bernard Tapie n’a rien compris car il a tout
fait  à  son  niveau  pour  être  dans  cette  situation  et
aujourd’hui il va affronter une autre réalité, celle des
Français qui pour vivre en sécurité sont dans l’obligation
de partir plutôt que de rester vivre sous la menace des
bandes ethniques des  « afro-descendants ». Finalement, il
expérimente aujourd’hui le proverbe suivant « Qui sème le
vent récolte la tempête »

 

-Deuxième figure locale : Olivier Faure, secrétaire du PS,
qui habite aussi le secteur et met des plaquettes sur son
« bilan » dans les boîtes aux lettres.

Diriez-vous que c’est un gagnant ou un tocard ?

Je dirais qu’Olivier Faure a été très malin pour duper les
Français  avec  sa  mine  de  premier  de  la  classe.  Par  sa
discrétion,  il  a  réussi  à  parasiter  aussi  bien  les



institutions de la République que celles du PS. Aujourd’hui
il essaye de faire du Macron, un jour sur les ronds-points à
faire  semblant  de  comprendre  un  peuple  dont  il  est
déconnecté, le lendemain à l’Assemblée à ne rien dire ni
rien faire quand certains socialistes voulaient envoyer les
chars contre les Gilets jaunes.

Aujourd’hui ce sont les Ouïghours en Chine, après-demain les
Rohingyas etc…

Il dénonce le terrorisme après avoir inauguré une mosquée
salafiste  à  Moissy-Cramayel  et  il  espère  prendre  les
Français pour des pigeons comme d’autres avant lui. Sauf que
le PS étant mort idéologiquement et empêtré dans les guerres
entre  les  Eléphants  du  parti,  en  plus  de  celles  des
 indigénistes,  des  décoloniaux  sans  oublier  les  néo-
féministes LGBTQ…

Au final, il ne se positionne ni en rassembleur, ni en chef
charismatique. Ses statistiques de présence et de travail
effectué à l’Assemblée nationale sont plus nulles que les
plus nuls des Marcheurs !

En un mot, c’est un  « Tocard ». 

Note de J.F. : La Grande Mosquée Ennour de Moissy-Cramayel
(77), inaugurée en grand pompe par le maire socialiste Line
Magne (au centre), et l’actuel premier secrétaire du Parti
Socialiste Olivier Faure (à gauche) le 5 novembre 2016.

Que vous inspire l’islamisation de la France ?

Rappel : en France, une mosquée est érigée tous les 15
jours, tandis qu’un bâtiment chrétien est détruit au même
rythme, cf Agence de presse catholique , 4 mai 2021.

L’islamisation de la France me rappelle les ouvrages de
Taslima Nasreen « Lajja et Enfance au féminin » où cette

https://www.catholicnewsagency.com/news/247514/why-france-is-losing-one-religious-building-every-two-weeks
https://www.letemps.ch/culture/livres-taslima-nasreen-enfance-feminin


femme  exceptionnelle  nous  raconte  son  enfance  dans  le
Bangladesh des années 1970 avant la révolution islamique.
Elle  nous  raconte  de  manière  poignante  comment  les
islamistes ont incendié les temples Hindous et les églises,
enlevé les jeunes filles non-musulmanes pour les marier de
force.

Comment  le gouvernement communiste a privilégié le dialogue
et les accommodements avec l’islam juste avant de sombrer
dans  le  chaos  le  plus  total.  Autrefois,  les  musulmans
représentaient 55-60% de la population,  le reste étant
hindou  majoritairement  avec  une  minorité  chrétienne,
aujourd’hui les musulmans représentent 99% de la population
et  il  y  a  encore  régulièrement  des  enlèvements  et  des
meurtres au nom de l’islam. 

 

Une dernière question.

Au  sujet  de  Christine  Tasin,  présidente  de  résistance
républicaine : que vous inspire son combat ?

Christine  Tasin  est  à  mes  yeux  une  femme  extrêmement
courageuse car elle a tout sacrifié pour ses idéaux sans se
préoccuper des conséquences,  avec la certitude de mener un
juste combat pour l’avenir de ses enfants et de son pays. Si
je devais la définir en un mot, ce serait « COURAGE » et
dans une certaine mesure je me reconnais en elle et dans son
combat. Bien entendu, je n’ai pas sa notoriété mais j’espère
à mon niveau  faire honneur à son combat.

Et  même  si  nos  avis  peuvent  diverger,  je
l’estime  énormément   et  j’espère  apporter  moi  aussi  ma
pierre à l’édifice et participer au sursaut national. Si je
devais  choisir  une  devise  qui  me  corresponde  et  qui
représente  aussi  Christine  Tasin  ce  serait  celle  de
Charette:  «  Combattu  souvent,  battu  parfois,  abattu
jamais  ».



Propos recueillis par Jules Ferry.


